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議 会 議 長  様 

 

                          議席番号   １０    番  

 

議員氏名  宮 田 雄 一  

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．コンパクト 

シティの実現

と空き家対策

の 矛 盾 点 に 

どう向き合う

のか 

 

 

 

 

 

 

２．アグリパーク

の改装計画の

進 捗 状 況 と 

今後の見通し

は 

 

 

 

３．下野久喜線に

おける久喜市

との調整状況

は 

 

杉戸町立地適正化計画に基づくコンパクトシティ実現

のための居住誘導地域の人口密度向上施策と、それに伴う 

居住誘導地域外の空き家問題への施策について、これらの

施策による矛盾点に対する執行部の見解を伺います。 

（１）杉戸町立地適正化計画の進捗状況は。 

（２）居住誘導地域外での空き家増加と空き家対策に  

ついての矛盾に対し、執行部の見解は。 

（３）杉戸町都市計画マスタープランには地域ごとの  

方針が書かれているが、結果的に現状維持に近い。 

この状態で集約型都市構造の形成は可能と考えてい

るのか。 

 

新しく生まれ変わろうとしているアグリパークですが、

現在行われている売り場の拡張計画等について、以下 

伺います 

（１）設計をしている段階であると思うが、進捗状況と 

今後のスケジュールは。 

（２）デザインや運用におけるコンセプトはどのように 

なっているのか。 

 

下野久喜線の整備に関する住民説明会が開催され  

ました。理念に関しては同意が得られていることは理解し

ていますが、久喜市との具体的な連携の進展がまだ見えて

いません。特に橋梁工事に関しては、双方が着工日程の 

目標を持つことが重要だと考えます。このことは首長同士

での話し合いが必要であると考えます。前回の一般質問 

から３か月が経過し、この間いつどのような話をした  

のか、具体的にお答えください。 
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